

sans cesse croissant. Obtenez-nous donc la grâce de posséder en nous cette vertu première, essentielle de la charité, afin qu'aimant réellement Dieu par dessus toutes choses, nous n'ayons jamais le malheur d'être séparés de lui.

2° De même, ô Marie, enseignez aux hommes cet amour de Dieu. Vous êtes la mère de la sainte dilection. Engendrez dans les âmes cet amour passionné pour Jésus; détachez les cœurs des vanités de la terre afin qu'ils se donnent entièrement à Dieu.

Faites aimer votre Jésus que beaucoup d'hommes aiment encore si peu.

Préservez enfin dans les âmes peut-être chancelantes, peut-être sur le point de commettre le péché, l'amour de Dieu.

3° Prions Marie pour obtenir la grâce d'une grande charité envers nos frères. Faites, ô Marie, que notre amour pour nos frères soit semblable au vôtre. Inspirez aux prêtres une grande soif du salut des âmes, un zèle ardent pour leurs intérêts spirituels. Que chacun de nous, selon sa position et ses moyens s'intéresse et travaille au vrai bonheur de ses frères, lequel consiste dans la pratique de la vertu ici-bas et dans la possession du ciel plus tard.

4° Demandons à Marie, la mère de la sainte dilection, d'établir parmi les hommes, le règne de l'amour... de faire que tous, comme les premiers chrétiens qui avaient sous les yeux son exemple vivant, ne soient que: *cor unum et anima una*, dans la pratique d'une charité mutuelle parfaite.

